
前期最後の全校集会 10月2日

前期の生徒会役員のみなさん
お疲れさまでした
公約やテーマ「繋がり」に向
けてがんばってきたと思いま
す。校歌の声も少しずつ大き
くなってきました。体育大会
も公約通り、素晴らしい達成
感のあるものになりました。


